

Principal sospechoso del asesinato de Carla Bellot y Jesús Cañisaire

Eliot León fue repatriado

• *Trató de cambiar su fisonomía rapándose la cabeza, pero en su intento de comunicarse con su madre, el miércoles pasado, fue descubierto y ayer traído desde Brasil para que rinda cuentas a la justicia por el horroroso delito que se le imputa*

A través de un operativo conjunto entre la Policía de Brasil y Bolivia, ayer lograron traer hasta la sede de Gobierno a Eliot León, considerado principal sospechoso del asesinato de Carla Bellot y Jesús Cañisaire. Se escondía en un poblado barrio de Sao Paulo.

El encargado de recibir al repatriado fue el ministro de Gobierno, Carlos Romero, en el aeropuerto de la Fuerza Aérea en El Alto, cerca a las 17.00 horas. "Con autoridades brasileñas coordinamos el camino más corto que permita traerlo y entregarlo a la justicia. La ruta más corta fue que la Policía lo entregue al Consulado Boliviano", explicó el Ministro.

Jefes de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen y autoridades de la Fiscalía viajaron hasta el vecino país para trasladarlo.

El imputado, que en Brasil declaró a medios de comunicación y también a través de un manuscrito, que "se entregó voluntariamente", en primera instancia insistió en asegurar su inocencia.

Al arribar al aeropuerto internacional de Viru Viru, en Santa Cruz, con llanto de por medio, aseguró que su familia quería echarle todo el peso de la culpa por los asesinatos.

El jefe de la Felcc La Paz explicó que León admitió su participación en los asesinatos de Carla y Jesús, junto con otros miembros de su familia.

El fiscal asignado al caso, Marcos Vargas, dijo que existe ya una teoría objetiva del caso. "Tenemos a los autores



IMAGEN DE ELIOT LEÓN AL LLEGAR A LA PAZ. EL MINISTERIO PÚBLICO LO IMPUTARÁ POR LOS DELITOS DE ASESINATO, FEMINICIDIO Y VIOLACIÓN.

directos, vamos a presentar la imputación formal en contra del señor Eliot, en el transcurso de la próximas horas solicitaremos la detención preventiva de este ciudadano", declaró.

El Ministerio Público imputará a Eliot León por los delitos de asesinato, feminicidio y violación.

Carla y Jesús desaparecieron el 1 de enero, después de

asistir a una fiesta de Año Nuevo en el local "Planta Baja, cerca al sector de la plaza San Francisco, de La Paz, donde se les perdió su rastro. La investigación de la Policía demostró que la pareja fue de manera voluntaria hasta la casa de los hermanos León, donde compartieron bebidas alcohólicas, hasta el momento en que Jesús fue asesinado, se pre-

sume por Eliot -hermano menor-, el 1 de enero, y Carla habría sido muerta ocho o diez días después. Los dos fueron asesinados con golpes en la cabeza.

El 19 de enero, los cadáveres de Carla y Jesús fueron encontrados al interior del embovedado del río Orkohauria.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



Sandías amarillas para calmar la sed

DELICIOSAS Y JUGOSAS ASÍ COMO LAS ROJAS SON LAS LLAMATIVAS SANDÍAS AMARILLAS QUE OFRECEN DOS VENDEDORAS EN LA POPULOSA PLAZUELA MARCELO QUIROGA SANTA CRUZ, DE LA CIUDAD DE LA PAZ.

SU SABOR ES EL MISMO, SOLO QUE SUS SEMILLAS SON MÁS GRANDES Y OSCURAS. ¿Y DE DÓNDE TRAEN ESTAS SANDÍAS? PREGUNTÓ EL DIARIO A LA VENDEDORA. "NOS ENVÍAN DESDE SANTA CRUZ", RESPONDIÓ.

ANP defiende Ley de Imprenta

Los diferentes momentos en que el Gobierno ha intentado vulnerar o modificar la Ley de Imprenta que establece "que todo hombre tiene el derecho de publicar sus pensamientos por la prensa sin previa censura", es porque se pretende evitar la fiscalización que hacen los medios de comunicación a quienes están administrando el Estado advirtió el director ejecutivo de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Franz Chávez, en diálogo con EL DIARIO.

En alerta, así se encuentra la entidad boliviana que aglutina a los medios impresos del país y una agencia de noticias (ANF) por los distintos momentos

declarados de varios funcionarios estatales que tienen o tuvieron la intención de modificar la Ley de Imprenta.

"Nosotros siempre hemos advertido que cuando surge un interés de modificar o abrogar la Ley de Imprenta, existe otro interés que no precisamente es ayudar a la ciudadanía a que tenga una mejor legislación en el trabajo periodístico, sino todo lo contrario, que el poder político pueda beneficiarse de alguna manera y quedar exento de la fiscalización de los medios de información y del trabajo periodístico", sostuvo Chávez.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Juicio por el mar

Equipo jurídico se reúne en La Haya

El equipo boliviano de defensa jurídica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) se reunirá este fin de semana en La Haya para preparar los alegatos de la fase oral del juicio contra Chile para negociar una salida soberana al océano Pacífico informó el canciller Fernando Huanacuni.

"Mañana (por hoy) se desarrollará una reunión importante del equipo internacional jurídico y vamos a ultimar los detalles para esta etapa tan importante que se viene, los alegatos orales. Nosotros no estamos dejando nada al azar, estamos trabajando de manera responsable", dijo la autoridad en declaraciones a la televisora estatal.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Sectores de Isla del Sol siguen cerrados

El lado norte de la Isla del Sol continúa cerrado al flujo turístico, debido a los conflictos internos de dos comunidades del municipio de Copacabana. El único ingreso es por el lado sur, donde se encuentra la comunidad de Yumani; sin embargo, en este sector también disminuyeron las visitas en un tercio, porque no existe la suficiente seguridad, informó el viceministro de Turismo, Ricardo Cox.

"Yumani recibía aproximadamente 15 mil turistas, pero bajó a unos 5 mil, un tercio. Las empresas operadoras (de turismo) piden una solución, pero será cuando las comunidades se pongan de acuerdo, que no se enfrenten. La solución no depende de nosotros", informó la autoridad.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



VISTA DEL VOLCÁN MAYON DURANTE UNA ERUPCIÓN EN LA PROVINCIA ALBAY.

Más de 77 mil evacuados por volcán el Filipinas

Más de 77.270 personas han sido evacuadas en los alrededores del volcán filipino Mayon, situado en el este de Filipinas, que entró ayer en erupción en cuatro ocasiones tras casi dos semanas de intensa actividad.

Un total de 77.270 personas agrupadas en 20.053 unidades familiares han tenido que dejar sus casas para ser realojadas en unos 60 refugios provisionales de la región, informó Rachel Ann Miranda, portavoz de la Oficina de Defensa Civil de la provincia de Albay.

Los evacuados son residentes de diversas

localidades ubicadas en la zona de exclusión, delimitada en un radio de 8 kilómetros desde el cráter y que incluye un área de máximo peligro en un radio de 6 kilómetros.

Además, las cuatro nuevas erupciones del Mayon, ubicado a unos 350 kilómetros al sureste de Manila, se produjeron entre las 0.00 y las 14.00, hora local (entre las 16.00 GMT del jueves y las 6.00 GMT de hoy), según indicó el técnico especialista Winchelle Sevilla de Phivolcs, la agencia vulcanológica filipina.

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Movimiento telúrico en lago Poopó

Un movimiento telúrico con intensidad de 3,6 grados en la escala de Richter se registró a media semana en la zona del lago Poopó (Oruro), que todavía se encuentra con déficit hídrico, a pesar de las lluvias que están cayendo en estos últimos días, informó Radio Fides.

Este movimiento sísmico es el segundo de este año, ya que el primero ocurrió el 1 de enero,

según informó el responsable de la Unidad de Gestión de Riesgos en la Gobernación de Oruro, Olson Paravicini.

"El día 24 de este mes se ha presentado otro sismo en el lago Poopó con una intensidad de 3,6 a una profundidad de 246 kilómetros, de cualquier forma ese es el segundo sismo en el departamento de Oruro recordemos que el primer

sismo se ha presentado el 1 de enero", dijo.

Por la baja intensidad, el movimiento fue imperceptible para los pobladores de la región; sin embargo, no deja de generar preocupación porque la actividad telúrica comienza a ser más frecuente en este último tiempo.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

En 7 años

Importación por \$us 287 millones en celulares

Entre 2010 y 2017, Bolivia importó de China celulares por un valor de \$us 287 millones, lo que representa una fuerte dependencia tecnológica del país asiático.

Solamente en noviembre del año pasado se importaron dichos dispositivos por un monto de \$us 27 millones, informó el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (Ibce).

El mayor pico en las importaciones fue en 2015 cuando

las compras ascendieron a \$us 60 millones. Respecto del análisis de los grupos de edad, los datos del Ibce indicaron que 93 por ciento de la población con edad mayor a 14 años contaba con un aparato de telefonía celular.

El documento hizo mención también a que el gasto mensual promedio en telefonía móvil es menor a Bs 50.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Copa Libertadores

Oriente clasificó en Perú, pese a mal arbitraje

Oriente Petrolero anoche logró una hazaña en Perú al clasificar a la segunda fase de la Copa Libertadores de América y pese a que perdió por 1-3, por el gol diferencia, logró la continuidad en el certamen.

El paraguayo Jorge Paredes anotó el tanto a favor del conjunto "refinero" y con este resultado, el equipo de Néstor

Clausen consiguió el pase a otra instancia.

Sin embargo, el cotejo careció de buen arbitraje. El delantero venezolano Meza marcó el 1-1 a favor de Oriente a inicio del segundo tiempo, pero el juez uruguayo Esteban Ostojich anuló el tanto por posición adelantada que no existió.

Inf. Suplemento Deportivo



EL GOL DE LA CLASIFICACIÓN PARA ORIENTE.